
Экспортные пошлины на сталь и железную руду вводиться не будут - МЭР.

Экспортные пошлины на сталь и железную руду вводиться не будут. Об этом
журналистам сообщил замглавы Минэкономразвития РФ Андрей Слепнев.

По его словам, сейчас этот вопрос не стоит. Он напомнил, что металлурги и
автомобилестроители договорились по поводу поставок продукции и поэтому
экспортные пошлины пока вводиться не будут. -- Прайм-ТАСС   
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